

## Abteilung Tischtenni

### 6. Tischtennis-Jedermann-Turnier 2020

Nach der guten Resonanz in den vergangenen Jahren veranstaltete die TT-Abteilung am Sonntag, 5. Januar, in der TSV-Halle in Heiningen ihr 6. Tischtennis-Jedermann-Turnier für Zweiermannschaften mit einer Rekordbeteiligung von 12 Mannschaften und vielen neuen Gesichtern.



Gespielt wurde in 2 Gruppen, innerhalb der Gruppen Jeder gegen Jeden im sog. "Corbillion-System", d. h. es wurden zuerst 2 Einzel und dann ein Doppel gespielt und dann noch evtl. bis zu 2 Einzel, bis die Siegermannschaft insgesamt 3 Punkte erreicht hatte. Nach Abschluss der Vorrunde spielten die beiden Gruppenersten, die beiden Gruppendritten und –vierten, sowie die beiden Gruppenfünften und –sechsten in Überkreuzspielen und Platzierungsspielen die Endrunde aus.



Nach über 4 ½ Stunden Spielzeit war es geschafft und das Ergebnis stand fest: Ungeschlagene Turniersieger wurde das Team „Dynamo Tresen“, bestehend aus den Akteuren Heiko Lapp und Carl-Friedrich Bischoff, die „Die Gammler (= Horst Mosshammer und Gerd-Peter Sanne) auf den 2. Platz verweisen konnten. Das Duo „Ford fahrn, Spaß ham“ Christian Spaich und Robert Kubitschek erreichte die Bronzemedaille vor dem „Team Europa (= Werner Hanke und Zlatko Andrasec) auf Platz 4. Platz 5 erreichte die „Kleine Nachtmusik“ mit den Akteuren Adrian Warobiow und Thomas Schmid vor den „Reuschwald-Schnipplern“ Andreas Michalski und Markus Kirchner auf Platz 6. Das gemischte „Traumpaar“ Carola Nagel und Rainer Tkotz landete auf dem 7. Platz vor dem „Brüder-Duo“ Jens Krahnert und Markus Krahnert auf Platz 8. Neunte wurde die Mannschaft „Chill“, bestehend aus den Akteuren Alexander Herbst und Bruno Jursevics, vor dem Familienduo „Alt und Jung“ Manfred Müllner und Robin Müllner auf Platz 10. Das „Endspiel“ um Platz 11 gewannen die „Doppel Whopper“ Wolfgang Deppert und Rüdiger Schmid gegen das gemischte Duo „DD“ (= Beate Tom und Ingo Engel), das für den 12. Platz von der Turnierleitung mit einem Getränkegutschein belohnt wurde.

Bei der Siegerehrung wurden die 3 erstplatzierten Mannschaften mit schönen Pokalen belohnt und alle Teilnehmer erhielten natürlich eine Erinnerungsurkunde.



- Die strahlenden Sieger Carl-Friedrich Bischoff und Heiko Lapp bei der Siegerehrung -

Fazit: Es war wieder eine sehr gelungene Veranstaltung, die nach übereinstimmender Meinung aller Akteure Spaß gemacht hat, und im nächsten Jahr hoffentlich wiederholt wird.

Die Tischtennisabteilung bedankt sich beim Organisationsteam Georg Wägerle, Dieter Pohl, Albrecht Kuhn und Michael Grosse für die Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung. Ein besonderer Dank gilt wieder unserer „Chefgastronomin“ Antje Akermann, die mit Sohn Luca in gewohnter Souveränität und gewinnender Freundlichkeit die Teilnehmer und das Personal wieder hervorragend mit Essen und Trinken versorgte!

Wir sehen uns hoffentlich wieder im nächsten Jahr!

-Albrecht Kuhn-

### **Trainingszeiten:**

#### **JUGEND**

Montag: 18:00 Uhr – 20:00 Uhr

Donnerstag: 18:00 Uhr – 20:00 Uhr

#### **AKTIVE**

Montag: 20:00 Uhr – 22:00 Uhr

Donnerstag: 20:00 Uhr – 22:00 Uhr